## UNIVERSIDAD SAN PEDRO FACULTAD DERECHO Y CIENCIAS POLITICAS

## Escuela de Derecho



"Proceso de acción de amparo"

Tesis para optar el Título Profesional de Abogado

Elaborado por :

INFANTE FLORES CELLI RUDDY

CHIMBOTE

2017

## Resumen

El proceso de Acción de Amparo es un proceso Constitucional de origen mexicano que está reconocido por la Constitución Política del Perú de 1993, como garantía Constitucional; el mismo que tiene por objeto la protección de los derechos constitucionales. A tenor del inciso 2) del Artículo 200° de la Constitución Política vigente, la acción de amparo procede contra el hecho u omisión, por parte de cualquier autoridad, funcionario o persona, que vulnere o amenaza los demás derechos reconocidos por la constitución. No procede contra normas legales ni contra resoluciones judiciales emanadas de procedimiento regular. A tenor del Art 1 del Código Procesal Constitucional, el amparo tiene como finalidad esencial la protección efectiva de los Derechos Constitucionales, reponiendo las cosas al estado anterior a la violación o amenaza de violación de un derecho constitucional, o disponiendo el cumplimiento de un mandato legal o de un acto administrativo. Conforme el Art 37 del Código Procesal Constitucional, que la constitución reconoce como derechos fundamentales. En nuestro tema abordado, debemos considerar el desarrollo introductorio del proceso de amparo, el mismo que se ocupa de proteger los derechos constitucionales previstos en la Constitución Política Art 2 incisos 1) al 24) derechos reconocidos por la constitución, asimismo es importante destacar que en los procesos constitucionales no existe etapa probatoria y por lo tanto solamente proceden los medios probatorios que no requieren de actuarse, aun cuando el Juez puede ordenar de oficio se actúen las pruebas que el considere elementales para tomar convicción sobre el asunto que tramita y le permita sentenciar con acierto; la garantía del amparo, que protege derechos de naturaleza especial y distinta a la de los derechos subjetivos ordinarios, son protectores de la dignidad y la existencia humana. El presente trabajo ha sido elaborado con el objetivo primordial de brindar información de valioso contenido a los estudiantes de derecho y así mismo para la colectividad en general; consideramos que el proceso de amparo es de considerable relevancia para los ciudadanos, ya que es través de este que podemos velar por nuestros derechos en caso de que estos hayan sido vulnerados.